

**Visite du ministre de la Santé et des Services sociaux à l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé
Le Centre intégré de santé et de services sociaux de Laval rectifie les faits**

Laval, le 18 janvier 2018 - Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Laval tient à rectifier les faits quant à une information véhiculée sur les médias sociaux concernant la visite du ministre de la Santé et des Services sociaux à l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé.

Le ministre Barrette a effectivement visité nos installations, le mardi 16 janvier 2018, afin de participer à une conférence de presse et souligner l'inauguration de nos nouvelles salles d'endoscopie. Par la suite, il a pris le temps de rendre visite aux employés et à certains usagers du service d'endoscopie.

Cet événement n'a aucunement occasionné de perturbations des services, incluant l'arrivée des ambulanciers à l'urgence. Le CISSS de Laval assure donc qu'aucun détournement ou refus d'ambulance n'a eu lieu lors de cet événement. Il affirme également qu'aucun usager n'a été déplacé ou incommodé. Aucun changement n'a été apporté aux services réguliers de l'urgence ou à tout autre service de l'hôpital.

-30-

Renseignements : Pierre-Yves Séguin
Téléphone : 450 978-8608
Courriel : communications.ciSSLaval@ssss.gouv.qc.ca